

COMPTE RENDU DU STAGE DE SAULT 2012

- Du 23 au 26 avril -

Nombre d'enfants	28 dont 5 filles
Age	entre 9 et 16 ans
Activité route	Stage route Team 7 stagiaires
Encadrement	8 éducateurs – Domi Hors, Laurent et Béatrice ROURE, Christophe HOUYVET, Franck MIQUEL, Daniel Vigne, Yvon MIQUEL (route) et Kévin MIQUEL (route)
Nombre de groupes	3 (age et niveau) + 1 groupe route
Particularité	Présence d'un autre groupe d'enfants (env 15) du club La Pomme
Déroulement du stage	<p>1^{er} jour : Accueil 10h collège de Sault (Hormis stage route) Après midi, sortie rando découverte</p> <p>2eme jour : Journée Spéléo. Pique nique le midi Matin : Groupe 2 et 3 Spéléo. Groupe 1 Maniabilité et Trial Apm : Groupe 1 Spéléo. Groupe 2 et 3 Sortie VTT Soirée : Ligue des champions (football)</p> <p>3eme jour : Matin Marché de Sault Apm : Sortie VTT dynamique pour les groupes 2 et 3. Maniabilité équilibre pour le groupe 1</p> <p>4eme jour : Matinée : Spécifique départ vitesse relance (Chrono) Apm : Course d'orientation par groupe de 4 ou 5. Objectif : trouver 8 balises en 1h.</p>
Nouveauté 2012	
Spéléo	
Course d'Orientation	
Activités annexes	<ul style="list-style-type: none"> - Sportive : football, ping-pong, basket - Divers : baby, demo Hip Hop... - Spéléo
Hébergement	RDC et 1 ^{er} étage du collège de Sault, enfants regroupés par affinité dans des chambres de 3, 4 ou 6 places.
Restauration	Pas de changement : correct.
Photos et vidéo	A disposition sur le site
Ressenti des enfants lors du débriefing	Pas de débriefing, retour informel positif
Pour mémo et suggestions année prochaine	<ul style="list-style-type: none"> - Le nombre d'éducateurs était suffisant comme nous l'avions suggéré en 2011 : 1 éducateur pour 4 enfants - Bonne homogénéité d'âge des enfants - Intégrer en fin de journée des exercices type JP Stephan avec support vidéo ou relaxation : non réalise cette année - Maintenir les piques niques X2. - Maintenir la durée du séjour 4 jours - Maintenir le marché de Sault - Vidéo projecteur / soirée cinéma : non réalise cette année - Présence du fourgon Véloroc indispensable - Nouveauté : Spéléo. Retour positif des enfants mais ne pas forcément le renouveler chaque année - Nouveauté : Course d'orientation préparée par Laurent. - Bonne cohabitation avec le groupe de la Pomme. En revanche, un nombre d'enfants (cumul des 2 groupes env 50 enfants) trop important. Il est préférable d'être seul sur le site.